KEMPTEN Frühstück beim Autohaus

Kempten veranstaltet morgen, Samstag, für ihre Kunden samt Fa-

Honda mit "Pura Vida" Das Autohaus Honda Weh in

milie ein Frühstück. Ab 9 Uhr geht es in der Kaufbeurer Straße 150 los. An dem Tag übergibt auch der Kemptener Bildhauer Oliver Köhl an die Betreiber eine Plastik, die er für das Autohaus angefertigt hat.

für das Autohaus angefertigt hat.

Dabei handelt es sich um eine Statue, die der Künstler aus einem Steinblock mit dem Titel "Pura Vida" (das reine Leben) geschaffen hat. Außerdem wird der neue Honda Civic vorgestellt. (az)